
遇到有害化

学物品泄漏时!如

何迅速安全逃离"
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#全国中小学安全

教育日$!昨日!中
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早就听说新郑的农民专业合作
社很了不得 !

"#

家合作社带动了
$!%%

户从事种养殖业的"庞大兵团#!

高高举起了实现农业产业化的龙头$

昨日 !沐浴着三月好春光 !记者
走进田间地头!一同分享合作社社员
的喜悦!聆听他们的心声$

一条!大路" 助农梦想成真

八千乡八千村紧邻京珠高速!而
自从去年

"

月份!新郑市绿源蔬菜专
业合作社的开张!菜农们又多了一条
致富梦想成真的"大路%$

记者走进合作社社员张顺祥的
蔬菜大棚 ! 他一家人正在给黄瓜吊
绳$ 说起入社前后的变迁!老张的话
匣子就收不住了 &'咱就单说这农资
采购一项!质量有保障!价格还便宜!

少跑冤枉路!好处多得很呐$ %他掰着
指头算着!今年春节前 !合作社理事
会根据经验和市场预测!判断节后化
肥等农资价格会大幅度上涨!便决定
为社员统一购买

!%

吨蔬菜专用肥 !

果不其然!春节过后 !这种化肥每吨
价格上窜了近

&%%

块钱!仅此一项就
为社员节省成本

&%%%

元$

如果说张顺祥算的是一家一户的
"小账%!那么!新郑市绿野养猪合作社
理事长陶建富则给记者算了一笔 "大
账%&"简单说!合作社的好处就是通过
(五统一)*统一饲料+统一防疫保健程
序+ 统一技术服务+ 统一生产操作规
程+统一销售,!使农民的生产成本降
低+销售成本降低!产量提高+产品价
格提高!促进农民增收$%据了解!这个
合作社的社员!靠统一采购!节约成本
!'

万元-靠统一技术服务!猪的发病
率和死亡率由过去的

'%(

+

!%(

减少
到
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+
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!节支
)%

多万元-靠统一销
售!每公斤生猪比市场价高出

%*!+%,'

元!户均增收
!,$

万元$

一座!金桥" 飞架田园市场

俗话说 !"樱桃好吃树难栽 %!龙
湖镇西部梅山脚下的古城村与大名
鼎鼎的樱桃沟隔沟相望!但"销售难%

曾让古城人吃亏不少$

樱桃成熟的季节!农民往往是路
边交易+提篮兜售!而没有品牌+粗糙
包装+混级销售 +优质不优价更使农
民吃了大亏$ 对此!合作社成立后干
的第一件大事就是在村东头建立了
",#

亩的大樱桃交易市场! 市场负责
全程销售和服务!使田园与市场零距
离对接! 樱桃不离地就找到好买主!

还能卖高价$ 有市场更要有品牌!村
委会主任王庆旺说!眼下!他们要赶在大樱桃成熟前!申请无
公害生产基地和注册商标认证!让"好酒冲出深巷%$

一派春光 昭示!钱"途无量

采访由点到面!中午记者在新郑市农业局落脚时得到了
综合集中的印象$

该局局长苗松发打了个比方说&如果把分散经营的农民
比作一盘散沙!那么!风起云涌的农民专业合作社就是水和
水泥!它能够把一盘散沙的农民凝聚在一起!握指成拳闯市
场!致富增收辟蹊径$

的确!按照"民办+民营+民受益%的原则!目前新郑市
"#

家各种合作社涵盖了养殖业+ 种植业和农机服务等各个方
面!形成了"龙头企业

-

合作社
-

农户%的基本模式$ 合作社的
吸引力+影响力+创富力与日俱增&生产基地达到

..'%

亩!养
殖总规模

!#%

多万头*只,!年购销总额接近
$

亿元$ 更为可
喜的是!仅去年一年!在合作社的努力下!新郑市就各取得一
个生猪无公害产地和农产品无公害产地称号$ 对此!苗松发
特别看重&"这是阔步进军市场的通行证+免签证!也是农民+

农产品经过市场历练的必由之路$ %

!"#$%&'( )*
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本报记者 靳 刚 安群英 张 立 高 凯 王 影 文 宋 晔 图

入市口 回潮现象严重

昨日上午!记者再次来到南三环与京
广路交叉口的南入市口!这里的占道经营
依然很 "红火%!

!%

多个摊位都把桌子和
椅子摆在了路上!

!%

多辆拉货的大货车
停在京广路路东的慢车道上等生意$路东
花坛内!塑料袋+果皮+煤渣等生活垃圾依
然很多$ 墙上的小广告!可以看出明显有
被清除的痕迹!但不少墙面在清理后又被
贴上了$

下午两点多!记者赶到郑少高速西四
环出站口附近! 发现周边环境有所整改!

施工地段也树起隔离墙!但环道旁仍能看
到建筑材料和生活垃圾$ 据了解!生活垃
圾大部分是从过往车辆里扔出的!环卫工
刘师傅告诉记者&"每天要清扫五六次!堵
车时间长就会扔更多$ %经过这里的大量
拉石子和黄土的大卡车!一路遗撒很多石
子或黄土!一刮风就尘土飞扬$

在北入市口和东入市口!记者也发现
了同样的回潮情况!主要以占道经营和乱

贴小广告为主!贴小广告的地方可见明显
的清理痕迹!但随即又被贴上了新的$

城中村 改造成效显著

上午
!%

点!记者来到洛达庙村!和前
些天相比!这里已完全变了样!过去堆积
在路上的建筑垃圾和占道经营者已不见!

取而代之的是干净的大街和整齐的门面
房!据该村相关负责人介绍!

"

月
'%

日看
到.郑州日报/报道后!村里高度重视!花
费几万元!请来专人对村内的各种垃圾进
行清理!要求村民将建筑材料只能摆放在
自己院内!不能放在街上!占道经营+突出
店面经营者必须进店经营!否则取消经营
资格!针对村内的生活垃圾!该村专门聘
请了

!'

名清洁人员!分两班轮换清理!确
保村内的卫生整洁0

东关虎屯村东门堆放着的大堆黄沙+石
子等建筑材料和一些垃圾已被清走! 村内+

村门口处的环境有了明显改善$

记者依次暗访了孙八寨村的五条街
道!路面无纸片垃圾!沿街没有一个占道
商贩! 贴满小广告的公示牌已经被移走!

村口还放置了两个垃圾箱! 整个街道干
净+整洁$

但仍有一些城中村情况没有明显改
善$昨日上午!记者在高砦村看到!村门口
的路边慢车道上堆着甘蔗皮+ 塑料袋+废
纸等一堆生活垃圾!再往里面走!临街两
个商店门前

!%

多米长的人行道被建筑垃
圾完全占据!附近的人说!这家商户正在

装修!垃圾就堆在门前$ 在其对面的路边
上!同样堆着一堆生活垃圾$ 村内占道经
营情况依然严重! 在蒋记风味小吃门前!

有卖甘蔗+沙锅+油炸小食品的
$

个小摊
在占道经营$村内其他地方也存在着地面
垃圾多+占道经营多等情况$

广场 游人文明待提高

下午
$

时! 记者来到二七广场周围!

虽然是周日繁华!但记者没有看到一处商
贩占道现象$ 人行天桥行人畅通!但行人
走在机动车道上+不看信号灯走路等现象
依然较为普遍$

在同乐社区文化广场!环境相对上次
好了很多$ 但是令人遗憾的是!在广场一
角! 记者看到十来个老人围坐在一圈!一
边嗑着瓜子!一边有说有笑!地上一片瓜
子皮$ 一位清洁工告诉记者!他每天都要
清扫几遍广场地面! 但是由于广场人流
大!很难保持环境一直良好$

来到东风路与天明路交叉口的绿
荫广场对面 !卖风筝的小商贩和前些天
相比不仅没有减少 ! 反而增多了不少 $

从路口一直往北走 !卖风筝的小摊一家
挨着一家 !大约有几百米长 !占据人行
道!连行道树也跟着遭殃$

近期!本报记者多方暗

访!对我市部分不文明现象

进行曝光!相关单位也纷纷

进行整改% 昨日!记者再杀

回马枪!来到曾经曝光过的

入市口&城中村&大型广场

等地暗访!发现城中村改造

较好!入市口和大型广场的

不文明现象回潮较为严重!

有待进一步改善%

小区健身器夺命八龄童
本报讯*记者 孙志刚,昨日

下午! 一名
/

岁男童的生命被秋
千吞噬$ 在中原区须水镇宋庄村
西湖花园小区事发现场! 群众称
这已是该秋千第六次出事! 前几
次侥幸的是孩子仅受伤$

昨日
!.

时许!事发现场挤满
了围观群众$ 一名男童仰天躺在
地上!面部被一块布遮着!急救人
员正给孩子进行心脏按压$ 孩子
父母及家人在旁边一直流泪$ 救
护人员称! 孩子从秋千上拖出时
已停止呼吸! 当时头部夹在秋千

座椅和水泥地面之间! 与脖子呈
&%

度角$ 一个多小时的抢救!未
能挽救孩子的生命$

孩子的爷爷徐正宽说! 他们
是信阳人!孩子

/

岁多!上小学一
年级$星期天下午!孩子自己出来
玩耍!没想到竟发生如此意外$附
近一位群众讲! 事发时间在下午
"

点左右$

1这个秋千出过五六次事
了$ %一位大娘告诉记者!有一次
卡断了孩子的腿!还有头受伤的$

记者注意到!"夺命秋千% 两边各

有一排黄色座椅! 座椅靠背上有
三条防护板! 但第三条防护板与
座椅防护板间距很大! 足够钻个
孩子$

当地村民介绍! 这些健身器
材是西湖花园供村里老人锻炼
的!安装有半年多了$来这里玩耍
的孩子特别多! 健身器材旁边还
存放着村民盖房用的大量建筑钢
材!孩子玩耍十分危险$

现 场 处 理 事 故 的 民 警 表
示 ! 谁是责任人还需进一步调
查确定$

!"""+,-./$012

本报讯 *记者 安群英 高凯

通讯员 汪守景 文
0

图,金水区+二
七区大学生选聘村*社区,官笔试
分别在周六周日举行! 约

$%%%

名
大学生参加了村官考试! 其中研
究生学历的考生就有

!"%

多人$

据金水区有关负责人介绍!

共有
!#".

名大学生应聘该区
)!

个村官职位!其中!研究生学历考

生
.&

名$ 笔试成绩揭晓后!将根
据选聘人数! 按照

!!'

的比例!

从高分到低分确定面试人员$

二七区村官选聘工作昨日
在二十二中等

/!

个考点有序进
行 !

'$'#

人竞聘辖区
!")

个岗
位 $ 二七区委组织部负责人介
绍 ! 此次选聘村官没有户籍限
制 !诸多优惠就业政策 !吸引了

武汉+新乡+洛阳等省内外考生前
来报名!其中!研究生学历

.)

人$

被聘用的 "大学生村 *社区,干
部%!将签订三年聘用协议$ 聘用
期间! 按照有关政策规定由政府
为其缴纳各类社会保险!在村*社
区,工作两年后报考公务员的!提
供适当增加分数等优惠政策!同
等条件下优先录用$

!.%%多块碑刻诠释厚重文化

炎黄黄河碑林年底亮相

炎黄二帝塑像的落成让郑州再添国际
旅游名片! 黄河风景名胜区也成为炎黄子
孙和国际友人寻根拜祖+观光旅游的胜地$

如何进一步提升景区文化内涵2 今年年底
前!该景区将再添独特景观344集纳

!.%%

多块碑刻的"炎黄碑林%+"黄河碑林%$

根据相关规划!该景区经多方研究确
定在炎黄二帝塑像西面谷地!修建以体现
炎黄文化为主的炎黄碑林!在大禹山北坡
修建以体现黄河文化为主的黄河碑林$

炎黄碑林主要分为入口展示区+书法
名人区+名人书法区+海外华人区+国际友
人区+美术作品区六大景点$ 整个设计以
适应性+景观性+可参与性为原则!着力为
游客营造品位炎黄文化的休闲空间$整个
体系通过曲线形态把碑林分为记忆 +时

空+文化+延续和沉思五大章节!用文章的
结构作为创作手法! 以故事的形式展开$

其中!门户记忆空间采用图片形式诠释近
"%

年各界人士建设黄河碑林的梦想$ 时
空动态空间用景墙+坐凳等景观元素展示
名人书法及碑刻作品$延续空间主要采用
拓碑+ 沙地临摹等可参与性活动表现元
素$沉思空间则采用两组圆形雕塑创造出
供人思索的空间$

黄河碑林主要分为入口广场区+核心
碑林展示区+休闲展示区+休憩观景区+空
间转换区五大景点$ 在建设过程中!景区
将在大禹山北坡打通一条人行登山步道!

形成宣传黄河文化的景观长廊!既方便游
人通行! 又完善了黄河碑林的文化主题$

在设计上!依照原始地貌!尽可能保持原
始地形!通过一条游路+两个广场+若干景
点的串联!打造多层次的碑林景点!碑石+

广场+亭台+绿阴将构成一个个优美景点$

黄河风景名胜区管委会主任雒国栋
告诉记者! 自

!&/#

年碑林项目开始征稿
以来! 已收集

!.%%

余块碑刻及多个名人
雕塑及书法作品$ 作为

'%%/

年郑州市跨
越式发展的文化建设项目!该项目已经市
发改委批准立项!将于近期开建$ 炎黄碑
林+黄河碑林建成后!将有力提升炎黄文
化+黄河文化内涵!成为海内外游客了解
中原文化的又一窗口$

本报记者 成 燕 通讯员 孙 建

!月举办第二次!海葬"

3456 .)!/.$.# .)!)%#'&

本报讯 *记者 李娜,昨
日 !本报 .植下绿树 让生命
回归自然/刊发后!引起众多
读者关注! 他们希望了解更
多关于树葬的信息! 并期待
参加下一次树葬活动$ 记者
获悉! 市民政局预计今年

/

月举办第二次"海葬%活动$

手机尾数为
.#!.

的市民
张先生昨日打电话说&"中原
是炎黄子孙的发源地!咱们中
国人又讲究落叶归根!我也想
将家里老人的骨灰树葬$ %

刚参加完树葬活动的梁
女士致电说&"报社举行这样
的活动!让我爷爷奶奶的骨灰

终于放在一起了!我们全家都
很感动!谢谢你们为市民做的
这些实事$%同时她说!她的邻
居和亲属也想参加树葬!问是
否还有这样的机会$

市殡改办主任杨虎告诉
记者!树葬报名结束之后!他
们还接到不少市民的报名电
话$ "市民的文明殡葬意识在
普遍提高 !%杨虎说 !民政局
将总结本次活动的得失 !不
断寻找更加合理的殡葬方
式$ 民政局预计在今年

/

月
组织举办第二次"海葬%!市民
可拨打

.)!/.$.#

+

.)!)%#'&

报
名参加$

日本学生郑州!结对子"

本报讯 *记者 孟斌 实
习生 周力凡 文

0

图 ,"中原
文化很吸引人! 郑州人很热
情5 %说这句话的是名

!.

岁
的日本男孩$ 参加中日青少
年友好交流活动的

!$

名日
本师生! 在郑州度过了快乐
的两天$

今年是"中日青少年友好
交流年%!日本著名男校+曾培
养出

$

位首相的东京麻布学
园

!$

名师生组成的交流团!

'/

日来到河南省实验中学$

交流团每位队员都与实
验中学的学生结成了对子$当
晚!

!.

岁的早川英明成为高
一学生陈麒机家的客人$ "郑
州人比我想象的还要热情友
好5 %早川英明用英语和记者
交谈! 伙伴陈麒机当起了翻
译$ 为了照顾好这位小客人!

陈麒机的妈妈提前将卧室打
扫一新!换上了新被褥!还准
备了各种水果!陈麒机的奶奶
还亲手做了丰盛的饭菜$

这位
!.

岁的男孩尽管是
第一次来中国!两天来!跟随
交流团游览龙亭+ 清明上河
园+少林寺等景点!他已深刻
感受到中国历史文化的博大
精深! 还学会了几句中国话$

"你好+谢谢+没问题啦66%

早川英明兴奋地说给大家听0

两天的旅程就要结束
了! 喜欢绘画的陈麒机画了
一幅牡丹图! 装裱后送给了
早川英明0 陈麒机的妈妈也
精心准备了两件小礼品 &

'%%/

年奥运会明信片和一本
.诗经/0 "奥运会今年将在北
京举行! 希望他和日本学生
关注这次盛会0 %

省实验中学日语教师王
舒敬说&"我想! 孩子们经过
交流7认识从而产生友谊!一
定会用自己的行动实现胡锦
涛总书记所希望的那样&(举
青春之力!谋世代友好)$ #

上图 早川英明 '右(与

陈麒机合影留念%

今年对口升学即将启动

"#$个专业招收对口生
本报讯 *记者 刘国润,

记者昨日从省教育厅获悉 !

我省今年对口升学工作即将
启动!共有

)!

所学校
.&#

个
专业招收对口生$

普通中专+ 中等幼儿师
范学校+ 成人中专+ 职业中
专+职业高中+技工学校的应
届毕业生均有机会报名参加
对口升学考试$ 但需要注意
的是! 考生必须具有计算机
初级以上等级证书$

据统计!今年共有
)!

所

学校的
.&#

个专业招收对口
生 !本科专业

"#

个 !专科专
业

..%

个$ 其中本科对口招
生的

/

所学校是& 郑州大学
西亚斯国际学院+河南大学+

河南理工大学+ 信阳师范学
院+安阳师范学院+河南科技
学院+天津大学+西北农林科
技大学$

另外 !文秘类 +建筑类 +

医科类+汽车类+政法类专业
没有对口的本科专业! 只能
报考专科专业$

积极投入百日会战
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